

Saldos de tres años EU expulsó a 2.8 millones, la mayoría mexicanos: Segob

OMARBRITO - PAG.8

EU expulsó a 2.8 millones con las reglas del Título 42

Gobernación. Seis de cada 10 extranjeros devueltos desde la implementación de esa norma en 2020 eran mexicanos

OMAR BRITO CIUDAD DE MÉXICO

A unas horas de que culmine la aplicación del Título 42 en Estados Unidos, el gobierno mexicano calculó que en tres años de implementación ese país expulsó a casi 3 millones de migrantes, en su mayoría paisanos.

Hoy a la medianoche se dará por terminada dicha medida en el país vecino, cuyo propósito fue expulsar a todo indocumentado bajo el argumento de frenar los contagios de covid-19.

La Secretaría de Gobernación señaló que si bien se aceptó esa disposición como medida de salud (ya que no conllevó penalizaciones a quienes intentaron entrar o reingresar a ese país), se observó que a partir del establecimiento de la misma la expulsión de migrantes aumentó.

Al respecto, la Unidad de Política Migratoria, Registro e Identidad de Personas de esa dependencia, llevó a cabo algunas mediciones con base en datos de la Oficina de Aduanas y Protección Fronteriza de Estados Unidos.

En tres años de implementación de esta medida (de marzo de 2020 al mismo mes de 2023) se llevaron a cabo 2 millones 825 mil 970 actos de expulsión de personas por diferentes puntos fronterizos de Estados Unidos.

Estas acciones "imposibilitaron la búsqueda de la figura

De la cifra total, 897 mil 87 eran personas provenientes de Centroamérica de asilo y expuso a miles de migrantes a mayores situaciones de riesgo", puntualizó la Secretaría de Gobernación.

Por la frontera sur de Estados Unidos con México se registraron 2 millones 710 mil 494 eventos de expulsión; de éstos, seis de cada 10 correspondieron a personas de nacionalidad mexicana, es decir, un millón 641 mil 746.

La cifra restante equivalente a un millón 68 mil 748 eventos de expulsión de personas extranjeras detenidas y devueltas en la frontera sur del país vecino.

De estacifra, refieren las cifras del gobierno mexicano, 897 mil 87 son de Centroamérica: 393 mil 25 de Guatemala, 358 mil de Honduras, 135 mil 683 de El Salvador, 10 mil 378 de Nicaragua y los 171 mil 661 restante corresponde a otras nacionalidades.